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ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 16 NOVEMBRE 2022 

N. 8NC/2022 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito da remoto alle ore 18:00 di mercoledì 16 novembre 2022 per discutere il seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale n. 7NC/2022 del 2/11/2022;  

2. Movimento iscritti (Pizzoccheri); 

3. Richiesta cancellazione ing. Sala Giuseppe Marco (Pizzoccheri);  

4. Contratti in scadenza (IPNEXT) e ratifica Anydesk (Carà / Direttore);  

5. Struttura CDP (Capè); 

6. Nomina del Revisore supplente per la FOIM di competenza dell’Ordine;  

7. Incontro con gli Ordini Lombardi del 10/11/22;  

8. Riapertura tavolo Area Nord estesa; 

9. Riconoscimento CFP aggiornamento formale ed esoneri (Capè); 

10. Aggiornamento CpD ed assegnazione Cfp (Capè); 

11. Varie eventuali. 

Presenti: Maurizio Guido Carlo Giuseppe Abrate, Giacomo Giovanni Andriola, Erika Avanzi, Michele Cape', Nella Cara', 

Alessandro De Carli, Barbara Giovanna Fagioli, Luigi Gaspare Gaggeri, Amelia Maria Gabriella Lentini, Franco Luraschi, 

Maria Cristina Motta, Carlotta Penati, Maria Alice Pizzoccheri, Roberto Re. 

Partecipano alla riunione: Anna Minotti 

Assenti giustificati: Beatrice Meroni 

Presiede: Carlotta Penati 

Segretario: Maria Alice Pizzoccheri 
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Il Segretario constata la presenza del numero legale. 

1. APPROVAZIONE VERBALE N. 7NC/2022 DEL 02/11/2022  

Il segretario chiede espressamente ai Consiglieri se vi siano osservazioni sul verbale n. 7NC/2022 del 02/11/2022. Non si 

ricevono osservazioni in merito. Il verbale viene approvato all’unanimità. 

Il verbale viene approvato 

2. MOVIMENTO ISCRITTI - (PIZZOCCHERI) (Del. 01) 

Iscrizioni 

- Nuovi iscritti: n. 22 

- Provenienti da altro Ordine: n. 2 

- Re-iscritti: n. 1 

- Reintegrati per morosità: n. 7 

Cancellazioni: 

- Dimissioni: n. 11 (Gambini Elso, Martina Massimo, Sala Giuseppe non conteggiati in quanto già in albo sospesi) 

- Deceduti: n. 1 

Il Consiglio delibera le iscrizioni e le cancellazioni come sopra, il cui elenco nominativo è agli atti. (Del. 01)  

Letto e approvato seduta stante. 

  

• Revoca della sospensione di morosità per 7 ingegneri che hanno provveduto al pagamento delle quote pregresse 

e che pertanto vengono reintegrati in Albo (All.1) 

Il bilancio chiude in positivo di + 20 iscritti.  

Il totale degli iscritti ad oggi è di n. 11932 (di cui: 411 iscritti sez. B) e n. 12 società di professionisti.  

Il Consiglio prende atto. 

3. RICHIESTA CANCELLAZIONE ING. …omissis… (PIZZOCCHERI) (Del. 02) 

Il Consigliere Segretario riassume la vicenda dell’ing…..omissis…. già trattata nel consiglio del 27/07/22 e del 

5/10/22. Come da delibera del 5 ottobre, il Presidente Penati ha provveduto il 15 novembre u.s. a denunciare lo 
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smarrimento del fascicolo del Sala (indicando nella denuncia il dubbio che analogo accadimento sia avvenuto in 

relazione ad altri fascicoli) e pertanto il Consiglio 

premesso che 

- l’Ing. …omissis…ha presentato in data 13/12/1999 domanda di cancellazione dall’albo dell’Ordine degli Ingegneri 

della Provincia di Milano; 

- l’Ordine ha preso atto dell’inoltro da parte dell’Ing. …omssis… della sua predetta domanda di cancellazione 

dall’albo 

dispone conseguentemente 

la cancellazione dell’Ing. …omissis…. dall’Albo dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Milano con decorrenza dalla 

data di presentazione della relativa domanda di cancellazione da parte del professionista. 

Letto e approvato seduta stante  

3.BIS COMUNICAZIONE: INCONTRO CON ALESSANDRO CARMI; 

Riguardo la Comunicazione verso l’esterno, sulla base della deliberazione del Consiglio in data 2/11/2022 – punto 7 b di 

dare seguito al preventivo Carmi-Ubertis iniziando dalla ricognizione dello stato di fatto, alle ore 18:30 intervengono il Dott. 

Berruti ed il Dott. Carmi – GPF – società di ricerche che si occupa del sociale in relazione ai dati – aspettative, ecc. del 

mercato di riferimento. 

Il Dott. Carlo Berruti espone il processo di analisi con cui si esaminerà lo stato di fatto della comunicazione OIM. 

Viene concordato un workshop online con i consiglieri (22 e/o 23 p.v.) con l’obbiettivo di raccogliere le aspettative del 

Consiglio e le informazioni sulla base delle quali esaminare e valutare l’adeguatezza o meno dell’attuale comunicazione. 

A coloro che non possono partecipare verranno inviate le domande a mezzo mail, pregando di avere le risposte entro il 

25/11. 

Entra Avanzi  

Alle ore 19:00 il collegamento viene interrotto ed il Consiglio apre il dibattito in merito. 

Ribadita la disponibilità del vice presidente Gaggeri e dei Consiglieri Andriola, Fagioli, a supportare l’attività del Consiglio 

sul tema strategico della comunicazione. 
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Si condivide in ogni caso di dare avvio al workshop nelle date fissate così che, raccolti i dati dai Consiglieri, la società 

incaricata possa procedere con la ricognizione ed attività conseguenti.  

Il Consiglio approva all’unanimità 

4. CONTRATTI IN SCADENZA (IPNEXT) E RATIFICA ANYDESK (CARÀ / DIRETTORE) (Del. 03) 

Relaziona il Consigliere Tesoriere proponendo il rinnovo dei 3 contratti annuali con la società IPNEXT che fornisce i ser-

vizi Internet delle nostre piattaforme, le caselle PEC e le email correnti in uso agli uffici. Propone inoltre la ratifica del rin-

novo del contratto Anydesk da lei autorizzato in quanto indifferibile. 

1) "Sito Commissioni" (Hosting VPS + Supporto Tecnico) € 1.260,00 oltre IVA  

2) Offerta "PEC" € 380 oltre IVA, sulla quale ci è stato comunicato oggi un prossimo ritocco dovuto al fornitore del ser-

vizio sul quale sono appoggiate. 

3) "Sito Ordine degli Ingegneri" (Hosting VPS + Supporto Tecnico + Servizi Internet manutenzione - macchina su cui è 

installato il sito dell’Ordine e assicurazione collegamento internet) € 6.300,00 oltre IVA. 

4) Software Anydesk in uso al personale per un importo annuale di € 1.718,88 oltre IVA.  

Il software risponde ai requisiti di scurezza europei. 

I contratti in rinnovo, (1-3) si riferiscono al solo hosting.  

Il Consigliere Tesoriere comunica che il fornitore ha comunicato aumenti rispetto allo scorso anno delle offerte 1 e 3, 

rispettivamente di 90 e 450 euro, dovuti all'aumento dei costi delle licenze dei software di virtualizzazione e dei costi 

energetci relativi agli apparati che mantengono i servizi. 

Andriola comunica la propria disponibilità a supportare il Consigliere Tesoriere nell’approfondimento dei contratti in es-

sere e/o da rinnovare. 

Il Consiglio approva di procedere al rinnovo dei contratti sopra dettagliati quali "Sito Commissioni" (Hosting VPS + Sup-

porto Tecnico) € 1.260,00 oltre IVA - "PEC" € 380 oltre IVA - "Sito Ordine degli Ingegneri" (Hosting VPS + Supporto Tec-

nico + Servizi Internet manutenzione) € 6.300,00 oltre IVA, autorizzando la spesa, e ratifica il rinnovo del contratto Any-

desk per euro 1718,88 oltre IVA. 

Il Consiglio approva all’unanimità 
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5. STRUTTURA CPD (CAPÈ) (Del. 04) 

E’ stata chiesta la disponibilità dei consiglieri per le diverse aree tematiche CDP, con lo scopo di avere almeno due referenti 

del consiglio per ogni area tematica dei corsi e rivedere con FOIM la procedura che porta al Consiglio l‘approvazione degli 

stessi. 

Capè relaziona sulle disponibilità ricevute come segue: 

Sicurezza antincendio: Luraschi – Motta 

Formazione/soft skill : Fagioli - Andriola 

Energia e impianti: Andriola – Fagioli – Lentini 

Edile – strutture (civile ed industriale): Capè – Abrate 

Industria: Andriola – Lentini 

Materiali e nano tecnologie, Chimica: Capè 

Informatica telecomunicazioni, Innovazione: Andriola – Re 

Ambiente, Territorio, Infrastrutture, Urbanistica: Avanzi -  

Sicurezza e igiene sul lavoro: Motta - Luraschi 

Lavori Pubblici, Parcelle: Capè – Abrate 

Etica: Re  

Sicurezza cantieri: Luraschi – Motta 

Forense, Contratti e Contenzioso: Gaggeri  

PM: Gaggeri - Fagioli 

Bioingegneria/Medicale: Re – Motta 

Sistemi di gestione e normazione: Gaggeri  

Il Consiglio delibera l’inserimento nel Comitato per la Didattica dei Consiglieri come indicati. Il Presidente li ringrazia  

Verrà trasmesso un account per aver accesso alla cartella condivisa dove sono archiviati tutti i documenti riferiti ai singoli 

corsi che vanno in approvazione per il rilascio dei CFP. 

Capè prosegue illustrando alcuni aspetti della formazione per addivenire ad una linea di indirizzo 
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Il Consigliere Lentini propone di contattare il CNI per sollecitare il cambiamento del Regolameto riguardante la formazione 

in Azienda degli ingegneri dipendenti. 

9. RICONOSCIMENTO CFP AGGIORNAMENTO FORMALE ED ESONERI (CAPÈ) (Del. 06) 

Capè relaziona sulle richieste di riconoscimento pervenute e precisamente: 

• Esoneri: n. 3 

• Master: n. 3 / Dottorati: n. 2 

Gli elenchi nominativi sono allegati al presente verbale. (All. 2) 

Il Consiglio approva.  

Letto e approvato seduta stante. 

10. AGGIORNAMENTO CPD ED ASSEGNAZIONE CFP (CAPÈ) (Del. 07 ) 

Capè riferisce al Consiglio in merito allo stato di avanzamento lavori del CpD e consegna gli allegati elenchi (All. 3) degli eventi formativi 

programmati, peraltro già trasmessi ai Consiglieri, relativi alla riunione del CpD del 16/11/2022, a cui sono stati riconosciuti CFP come 

dettagliato (4 eventi per 36 CFP per corsi organizzati dalle commissioni oltre 1 evento aziendale per 4 CFP).  

Il Consiglio prende visione di ogni singolo evento con le rispettive locandine e i programmi   

Delibera 

di approvare gli eventi formativi programmati sopracitati e l’assegnazione dei relativi CFP. 

Letto e approvato seduta stante. 

6. NOMINA DEL REVISORE SUPPLENTE PER LA FOIM DI COMPETENZA DELL’ORDINE (Del. 05) 

Il Presidente ricorda che nel Consiglio del 2 novembre era stata deliberata la nomina della Dott.ssa Luisa Gagliardi quale 

revisore titolare della Fondazione. La stessa ci ha indicato il nominativo di un possibile supplente, dott. Mario Reggio, il cui 

CV è stato inviato ai Consiglieri insieme alla convocazione del presente Consiglio  

Il Consiglio delibera di nominare il Dott. Reggio revisore supplente.  

Si invia la presente delibera a FOIM per successiva ratifica della nomina. 

Il Consiglio delibera all’unanimità 

7. INCONTRO CON GLI ORDINI LOMBARDI DEL 10/11/22  
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Relaziona il presidente sull’incontro con tutti gli Ordini lombardi che si è tenuto a Cremona.  Si auspica di riportare l’Ordine 

di Monza in CROIL, rivedendo lo Statuto. 

Vengono illustrate alcune modifiche proposte.  

Una volta che ci verrà trasmesso il documento revisionato verrà portato in Consiglio per approvazione. 

8. RIAPERTURA TAVOLO AREA NORD ESTESA (PENATI) 

In passato l’AREA NORD ESTESA (maggiore coinvolgimento rispetto al territorio) teneva riunioni con cadenza anche 

mensile. Si ritiene necessario riprendere queste riunioni per prendere contatti – oltre che con l’area territoriale Lombarda 

– con Ordini che hanno visioni ed esigenze similari. 

Escono Motta e Luraschi 

11. VARIE EVENTUALI 

Si ritiene di organizzare un incontro per il brindisi natalizio. Si propone la data del 14/12/2022. 

Si propone di modificare il calendario concordato e fare la riunione del Consiglio del 14/12 in presenza e fare la riunione 

del Consiglio del 21/12/2022 da remoto. 

Prossima riunione di Consiglio mercoledì 30 novembre 2022 ore 18.00 in presenza. 

   IL CONSIGLIERE SEGRETARIO  ILPRESIDENTE 

 (Maria Alice Pizzoccheri) (Carlotta Penati) 

 


